

Affaires sociales/Don du gouvernement aux personnes handicapées

Des béquilles et des chaises roulantes

SYM

Port-Gentil/Gabon

LE gouvernement a fait, hier, un don de chaises roulantes et des béquilles aux personnes handicapées de l'Ogooué maritime. C'était, au cours d'une cérémonie à laquelle a pris part le gouverneur, Patrice Ontina, à la salle des conférences de la mairie du troisième arrondissement. En présence des chefs des corps établis dans la capitale économique. Occasion saisie pour la première autorité administrative de la province de

saluer l'action du gouvernement qui vient d'apporter une assistance de grande importance aux compatriotes frappés par un handicap. M. Patrice Ontina a également précisé que "cette action, qui rentre dans le cadre des missions régaliennes du ministère des Affaires sociales, est conforme à la vision de solidarité et de partage prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, en faveur des populations vulnérables de notre pays". Aux bénéficiaires, il a demandé d'en faire bon usage, non sans leur rappeler le difficile contexte économique actuel. Lequel



Photo : Koumouss

limite l'action des pouvoirs publics. «Maîtrisant mieux que quiconque votre situation, je vous invite à garder jalousement votre don, surtout que le pays traverse une situation économique très difficile. Faites-en donc bon usage», a-t-il lancé. De son côté, la directrice provinciale des Affaires so-

ciales, Flora Carine Dibata, a considéré ce moment comme la poursuite d'un processus de solidarité nationale initiée par les plus hautes autorités du pays. «Voir tous les fils et filles de cette nation jouir des mêmes possibilités, bénéficier des mêmes avantages et avoir accès aux services sociaux de base est une grande satisfaction, même si le besoin est trop important», a-t-elle souligné. Précisons que ce don se compose de huit paires de béquilles à la fois pour les petits et les grands, de quatorze chaises roulantes pour adultes et trois pour enfants.

Remise symbolique d'une chaise roulante à un bénéficiaire.

Santé/Fin de la "Caravane de la solidarité Hôpital Ntchengue en marche" Sur une note de satisfaction générale

CNE

Port-Gentil/Gabon

Lancée le samedi 26 août 2017, l'opération de collecte de fonds au bénéfice du plus grand établissement hospitalier de la province de l'Ogooué-Maritime s'est achevée, mardi dernier.

LA capitale économique gabonaise a vibré, pendant un mois, au rythme de la "caravane de la solidarité Hôpital Ntchengue en marche" initiée par Pascal Houangni Ambourou, président de l'association Tendance Avenir et, par ailleurs, ministre du Pétrole et des Hydrocarbures. Cette action, qui visait à collecter divers présents au bénéfice du grand établissement de la province de l'Ogooué-Maritime, s'est achevée mardi dernier. Un dernier tour de ville



Photo : CNE

Remise de l'urne au gouverneur Patrice Ontina.

pour remercier la population marigovéenne dans son ensemble et, surtout, tous les donateurs pour leur soutien et leur solidarité à cette initiative de haute portée humanitaire. Les initiateurs ont particulièrement remercié le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, premier à adhérer à la caravane dont la dernière semaine a sus-

cité un réel engouement chez les différentes communautés amies vivant à Port-Gentil. Ces dernières, via leurs représentants respectifs, ont, en effet, contribué fortement à cette "caravane humanitaire organisée conjointement avec l'Organisation non gouvernementale Convergence. Au moment de se séparer, les uns et



Photo : CNE

La "caravane solidarité hôpital Ntchengue en marche" lors de son dernier tour de ville.

les autres n'ont pas manqué d'exprimer un sentiment de satisfaction de mission accomplie. Ce n'est donc plus qu'une question de temps avant que le Centre hospitalier régional de Ntchengue retrouve ses lettres de noblesses, et de pouvoir répondre ainsi à la logique de l'égal accès des soins aux populations ma-

rigovéennes comme souhaité par le promoteur de cette collecte de fonds. Signalons que si la caravane s'est achevée mardi dernier, la cérémonie officielle de clôture a été reportée à une date ultérieure, du fait de l'agenda très chargé de son initiateur, le ministre Pascal Houangni Ambourou.

Pour des raisons de sécurité, l'urne dans laquelle ont été versés les fonds collectés, a été confiée au gouverneur de l'Ogooué-Maritime et à Hubert Ranauzinault, huissier de justice, en attendant le jour du dépouillement pour être situé sur le montant engrangé.

Ouvrages de drainage

Des garde-fous en mauvais état

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

LE chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime a été construite, selon des témoignages concordants, sur des marécages. Mais, pour éviter que les habitations et autres biens ne s'immergent lors des fortes pluies, les pouvoirs publics ont construit des ouvrages de drainage des eaux.

Une idée géniale, entendu que ces canalisations, dans un certain nombre de quartiers de Port-Gentil, jouent effectivement leur rôle d'empêcher les inondations. En réalisant



Photo : JP Allogo

Les garde-fous du canal situé non loin de la huitième région militaire.

ces ouvrages, les pouvoirs publics avaient également pensé à la sécurité des populations. Ainsi, ont-ils aménagés des rampes de sécurité pour prévenir et éviter des cas

de chute dans les canaux, particulièrement des enfants, lorsque ces derniers sont inondés. Plusieurs années après leur réalisation, ces garde-fous sont maintenant en mauvais



Photo : JP Allogo

Ceux de la Cité de la CNSS.

état. Un tour de ville permet de le constater. C'est le cas au niveau de la cité de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) où, tout le long du canal, les rampes de sécurité,

rongées par l'oxydation, tiennent à peine. C'est ce même spectacle on ne peut plus ahurissant qui s'offre aux passants sur le canal situé non loin de la base de la huitième ré-

gion militaire, communément appelée "Ancienne base marine", sur la route menant à la Société des brasseries du Gabon (Sobraga). De nos investigations, nous retenons que la pose des garde-fous au niveau des ouvrages de drainage incombe au ministère en charge des Infrastructures et des Travaux publics. Les populations de l'île Mandji espèrent que ce département ministériel se mettra rapidement à l'œuvre, lui qui est représenté ici par une direction provinciale. L'objectif étant de continuer à sécuriser les riverains pour éviter le pire.